

Sirios graduados en Cuba ratifican nexos de amistad



Asociación de Profesionales Sirios Graduados en las Universidades Cubanas

Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 14 ene (RHC) La Asociación de Graduados Sirios en las Universidades Cubanas emitieron hoy un comunicado en el que reafirmaron la histórica amistad entre los pueblos de Siria y Cubana.

Ratificamos nuestro compromiso con estos vínculos y consideramos que serán afectados por las circunstancias y coyunturas ya que están basados en cimientos sólidos de amistad, solidaridad y cariño, afirmó el texto de la nota.

Agregó que estos lazos se han mantenido fuertes a pesar de la guerra que asola Siria desde 2011.

Esperamos que la nueva etapa que vive Siria desde el día 8 de diciembre de 2024 lleve a impulsar estas relaciones, y trabajaremos desde nuestras posiciones para mejorarlas en todos los campos por el bien de nuestros dos pueblos, indicaron los profesionales.

Asimismo, saludaron al pueblo y gobierno de la Mayor de las Antillas por el aniversario 66 del triunfo de la Revolución Cubana y reiteraron el rechazo al injusto bloqueo impuesto, así anunciaron que se suman al reclamo mundial de levantarlo.

No olvidemos en estas circunstancias reafirmar nuestra solidaridad con los hermanos palestinos que siguen sufriendo del genocidio israelí en Gaza, y rechazamos las agresiones sionistas contra el territorio sirio, concluyó el texto de la declaración. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/374069-sirios-graduados-en-cuba-ratifican-nexos-de-amistad>



Radio Habana Cuba